

BAUJAHR 2019 REININGHAUS

Informationen zur Straßenbahn Reininghaus
sowie zum Ausbau der Alten Poststraße
Mittwoch, 23. Jänner 2019, 16 – 19 Uhr
ÖAMTC, Alte Poststraße 161,
Sitzungssaal 2. OG



STEINFELDFRIEDHOF

Zufahrt Großschädl,
Kormann, Boesner

Zufahrt &
AnrainerInnen

ausgenommen
AnrainerInnen

FH JOANNEUM



REININGHAUS BEWEGT

2019 wird am Areal der ehemaligen Brauerei Reininghaus im Westen von Graz erst so richtig ersichtlich, wie sich dieses Gebiet entwickeln und verändern wird. Neben den ersten Quadranten, die hier bebaut werden, wird auch die Grundlage für eine neue Infrastruktur gelegt. In diesem und den folgenden Jahren werden Baugeräte zum Alltagsbild gehören.

Was ist geplant?

Ausbau Alte Poststraße und Verlängerung Straßenbahn

Neben der Alten Poststraße, die den neuen Anforderungen angepasst wird, ist die Verlängerung der Straßenbahn um knapp zwei Kilometer eine wesentliche Ausbaumaßnahme für die Anbindung des neuen Stadtteils an den öffentlichen Verkehr. Ab Ende 2021 fährt dann die Bim von der bestehenden Haltestelle Alte Poststraße über die Reininghausgründe bis zur ehemaligen Hummelkaserne. Vier neue Haltestellen – Reininghausstraße, Reininghauspark, Wetzelsdorfer Platz und Endhaltestelle Reininghaus – werden die BewohnerInnen auf dem neuen Streckenabschnitt zum Einsteigen einladen.

Ein abgestimmtes **Verkehrskonzept** soll sowohl für BewohnerInnen als auch für PendlerInnen und ansässige Gewerbebetriebe die Belastungen durch die baubedingten Umbaumaßnahmen möglichst gering halten.

Weitere Informationen finden Sie unter www.graz.at/Reininghaus.

EINLADUNG ZUR INFORMATIONSV ERANSTALTUNG

Rechtzeitig vor dem Baustart der Straßenbahnverlängerung im Februar 2019 möchten wir Sie im Detail über geplante Maßnahmen informieren. Das Projektteam steht für Ihre Fragen zum Bauablauf und zur Verkehrsführung zur Verfügung.

WANN? Mittwoch, 23. Jänner 2019, 16 bis 19 Uhr

WO? ÖAMTC Sitzungssaal, 2. Stock, Alte Poststraße 161, 8020 Graz

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!